

# Augusta mit eigener Haltestelle

## Dr.-C.-Otto-Straße

**Linden** ▪ Die schriftliche Genehmigung lag bereits länger vor, aber jetzt ist das Vorhaben in die Tat umgesetzt worden: Die Haltestelle vor der Augusta-Kranken-Anstalt an der Dr.-C.-Otto-Straße, die früher den Namen „Krüzweg“ trug, heißt jetzt „Zentrum Augusta Linden“.

Weil die Fahrzeug-Innenanzeige nur 20 Zeichen darstellen kann, wird dort die Bezeichnung Zent. Augusta Linden verwendet. Hans-Dieter Pützer, Verwaltungsleiter des Seniorenzentrums Am Kesterkamp, und Dr. Thomas Hulisz, Leiter der Ambulanten Dienste und der benachbarten Kurzzeitpflege, freuen sich, dass sie nun eine „eigene“ Haltestelle haben.



**Hans-Dieter Pützer (l.) und Dr. Thomas Hulisz an der Haltestelle.**

Foto privat